

Pressemitteilung

04.06.2024

Steinhuder Meer Triathlon zur Premiere restlos ausgebucht 2.000 Aktive beim neuen Sportspektakel in der Region

Turbostart für die neue sportliche Vielseitigkeitsprüfung in der Region Hannover. Der Steinhuder Meer Triathlon ist bei seiner Premiere am kommenden Sonnabend mit 2.000 Starterinnen und Startern auf Anhieb komplett ausgebucht. Es können keine Anmeldungen mehr angenommen werden. Das teilte der Veranstalter eichels zu Wochenbeginn mit.

„Wir haben zurzeit noch täglich Anfragen, aber leider keine Kapazitäten in den Wechselzonen mehr frei“, ist der sportliche Leiter, Ex-Triathlonprofi Jan Raphael begeistert von der Resonanz auf das neue Event: „Ein echter Vertrauensbeweis in unsere Arbeit, aber vor allem auch ein Zeichen dafür, dass die Sportlerinnen und Sportler Lust auf die neue Location haben“.

In Steinhude und Umgebung stehen am Wochenende die Wettbewerbe die über die Mitteldistanz mit 1,8 Kilometern Schwimmen, 82 Kilometern auf dem Rad und dem abschließenden Lauf über 20 Kilometer, sowie über die Volksdistanz (0,5; 18,5; 5,8) auf dem Programm. Die ersten Startschüsse fallen um 9 bzw. 16 Uhr unmittelbar an den Steinhuder Strandterrassen.

Für den Triathlon Klassiker im Herzen der Stadt, den Maschsee-Triathlon am 7. und 8. September liegen bereits gut 700 Anmeldungen vor. Dort sind aktuell noch Anmeldungen möglich.

Infos: www.steinhudermeer-triathlon.de

Michael Kramer
Pressesprecher